

Message du Prélat à l'occasion de l'élection du Pape Léon XIV

Unis à toute l'Église en action de grâce, nous reproduisons des mots de Mgr Fernando Ocáriz, prélat de l'Opus Dei, à l'occasion de l'élection du nouveau successeur de Pierre

08/05/2025

Que Jésus me garde mes filles et mes fils,

Je vous écris ces quelques lignes pour partager avec vous la joie de l'Église et du monde pour l'élection du nouveau Vicaire du Christ, le pape Léon XIV. Dès l'annonce de son nom depuis la loggia de la basilique Saint-Pierre, nous avons prié pour lui et pour l'immense mission qui l'attend.

Dans des moments comme celui-ci, la foi de l'Église brille d'une splendeur particulière par l'unité des cœurs et l'unité de prière pour le père commun et pour tous nos frères et sœurs. Aujourd'hui, nous sommes spécialement interpellés par le conseil de saint Josémaria dans *Forge* : « Aime le souverain pontife, vénère-le avec de plus en plus d'affection chaque jour ; prie pour lui, mortifie-toi pour lui qui est la pierre de fondation de l'Église ; lui qui prolonge parmi les hommes tout au long des siècles et jusqu'à la fin des temps cette mission de sanctification et de gouvernement

que Jésus a confiée à Pierre » (n° 134).

Les paroles qu'il a prononcées avant de nous donner sa bénédiction résonnent encore en nous : « Soyons des disciples du Christ. Le Christ nous précède, le monde a besoin de sa lumière. L'humanité a besoin de lui comme du pont pour être atteints par Dieu et par son amour ». Comme le pape nous le demande, prions tous « pour cette nouvelle mission, pour toute l'Église et pour la paix dans le monde ».

La Providence a voulu que nous vivions le deuil pour le Saint-Père François plus près de chacun d'entre vous grâce à la présence de personnes venues de tant de pays pour le congrès général qui s'est tenu récemment.

Nous chercherons à poursuivre le chemin entrepris dans les assemblées régionales à partir de

l'horizon que l'Esprit Saint nous ouvre à travers le ministère du pape Léon XIV, pour servir l'Église, la société et chaque personne, afin de leur apporter la chaleur de l'Évangile dans un monde si souvent traversé par la froideur de l'indifférence, la dureté de la violence et de la pauvreté, et le fléau de la solitude.

Accompagnons le nouveau souverain pontife de notre affection et de nos prières, à l'exemple de notre fondateur qui a voulu faire graver ces mots à Villa Tevere, au siège central de l'Œuvre : « Comme tu brilles, ô Rome ! Comme tu resplendis depuis ici, dans ce panorama splendide avec tant de merveilleux monuments de l'antiquité. Mais ton joyau le plus noble et le plus pur, c'est le Vicaire du Christ dont, ville unique, tu peux te glorifier ».

En ce jour où nous fêtons la Vierge de Pompéi et Notre-Dame de Lujan, *allons tous avec Pierre à Jésus par Marie*, en particulier pendant les pèlerinages que vous ferez avec vos amis durant ce mois de mai, afin qu'elle comble de bénédictions le pape et toute l'Église.

Votre Père vous bénit de tout cœur,

Rome, le 8 mai 2025

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/message-du-prelat-a-loccasion-de-lelection-du-pape-leon-xiv/> (28/01/2026)